
 

新学年が始まって、宿泊行事なども順調に行われ、早いもので１学期も終わり、四條畷

校の生徒は、只今夏季長期休業に入っています。 

 

今年は、５月に新しい元号「令和」がスタートし、四條畷校でも、PTA 総会を５月１５

日に行い、令和元年度の PTA がスタートしました。 

 

そんな中、１学期に行われました PTA 行事を大変遅くなりましたがお知らせ致します。 

 

 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

 

 

 

まず初めに、５月２８日に、たかつガーデンにて行われました「大阪府立 支援学校 PTA

協議会 総会」に、今年も、教頭先生と役員２名にて、出席してまいりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総会では、次第に伴い議事進行が無事に行われ、その中で、毎年寄贈いただいており

ます『化学繊維振興会』様より、今年もブランケットやアルミシートを寄贈頂きました

ことをご紹介させて頂きます。 

 

『化学繊維振興会』様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 



 

６月６日、厚生部部員と担当役員と共に、「ベルマーク運動説明会」の為、 

中之島公会堂へ行ってまいりました。 

 

 この日、多くの方が来場され、また、協賛会社も沢山ご参加頂いておりました。 

 

説明会では、ベルマークの収集活動が盛んに行われた学校が表彰されるなど、また、ウ

ェブベルマークについての情報もわかりやすく知ることが出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も、無理なく、無駄なく、ベルマーク収集に努めてまいりたいと思います。 

 

ベルマーク収集にご協力をお願いします♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「ベルマーク運動説明会」の翌日となる６月７日には、滋賀県にあります「コラボしが

２１」を会場とした「近畿地区特別支援学校知的障害教育校 PTA 連合会」総会へ、准校長

先生と役員２名にて出席してまいりました。 

 

この日は、大雨の予報となり、朝から雨が降り続きましたが、近畿地方各地より多くの

学校が出席され、午前中の総会は無事に終わりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お昼休憩後に行われました桃山学院教育大学教授 石塚謙二様による「一人ひとりの共

生社会の実現に向けて」の記念講演が行われ、大変勉強になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 続いて、７月１０日に、四條畷校内で開催致しました「進路ランチ交流会」の様子をお伝

えさせて頂きます。 

 

 ２年前に、四條畷校をご卒業されましたお子様をもつ保護者２名にお越し頂き、参加者

皆で、お弁当を頂きながら、昨年好評が良かった取り組みを今年も行いました。 

 

 ご卒業されてからも変わらず、事業所に通われています卒業生について、進路先の決め

てとなったことや現在の様子について、参加された現役生徒の保護者の悩みや不安につい

ての質問にも丁寧に答えて頂きました。 

 

また、お忙しい時間にも関わらず、進路担当の教員や高等部主事、PTA担当教員も時間が

許す限り、交流会へご参加頂き、とても有意義な時間となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日、お忙しい中、お越し頂きました先輩保護者の Kさん、Mさん、本当にありがとうご

ざいました。また、先生方もお忙しい中、ご協力頂き、ありがとうございました。 

 

 



夏休み直前となった１学期最後の学級委員会が行われました７月１４日、学級委員会後

に、夏季長期休業中に行います PTAプールや休暇中の事故やケガに備えて、今年も「PTA安

全講習会」を行いました。 

 

講師は、本校高等部主事（安全講習会修了証取得）にお願いし、今年も参加者皆と協力し

ながら人形や練習用の AEDの機材を用いて行われた講習会へ参加しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、講習会の後は、PTA プールの会場となる校内のプールを皆で見学し、先生から

開催時の注意事項について、しっかり伺いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も、事故やケガなく、楽しい取り組みとなりますようにしたいですね！ 

  

先生方、事前準備や当日の講習会とありがとうございました。 


